

## Sportliche Erfolge 2013

### **DHV-XC Deutsche Streckenflugmeisterschaft**

Auch im Jahr 2013 sind die Mitglieder des DGCTT wieder sehr erfolgreich mit ihrer Teilnahme in den verschiedenen Wertungen zur Deutschen Streckenflugmeisterschaft im DHV-XC.

In der Bundesliga kommt der DGCTT auf den 4. Platz.

In der Vereinswertung wird der DGCTT mit den Piloten Daniel Tyrkas, Burkhard Martens und Achim Warbruck mit deutlichem Vorsprung Erster.

Im Deutschlandpokal wird Sepp Gschwendtner Dritter, in der neuen Deutschen Flachland Streckenflugmeisterschaft Vierter.

In der Gleitschirm-Standardklasse (LTF A und B) belegt Torsten Hahne den 11. Platz.

In der Gleitschirm Sportklasse (LTF A, B und C) wird Burkhard Martens Deutscher Vizemeister.

In der Gleitschirm-Performanceklasse (alle LTF) wird Daniel Tyrkas Deutscher Vizemeister.

Insgesamt werden in der Saison 2013 von 50 Piloten des DGCTT 934 Flüge im DHV-XC eingereicht. Wir gratulieren allen sehr herzlich zu ihrem Erfolg.

### **Rekorde**

Burkhard Martens fliegt am 7. November in Quixada-Nordbrasilien mit seinem dritten 300er im Jahr 2013 eine freie Strecke von 397 Kilometern und damit Weltbestleistung in der LTF-/EN-B Klasse.

Wir gratulieren zu dieser Weltklasseleistung.

### **Drachen**

Bei den German Open im alten Lager wird unser Clubmitglied Christian Zehetmair Deutscher Meister in der Flexi-Klasse (FAI 1)